

「2 学期の抱負」

1 年 4 組 阿部 絵理菜

2 学期は先生方から声をかけられる前に、自分たちで行動できるように成長していきたいです。

1 学期を振り返ると、後半は少し慣れが出てきて、各クラスで忘れ物や清掃中の私語が目立ちました。初めは慣れない中学校生活の中で緊張感があり、どちらもできていたことでした。私自身としても 1 学年としても、1 学期に上がったこの改善点を直せるようにするため、班ごとにやりとり帳に書いたことを確認して忘れ物を減らしたり清掃リーダーを中心に声をかけあって清掃中の私語をなくしたりして、学年として成長できるように協力していきたいです。

2 学期には体育祭があります。私は大きな声を出すのが苦手で、小学校でも応援団をやったことがありませんでした。2 学期は自分の苦手なことにも挑戦していきたいと思い、応援団に立候補しました。近くの人にも苦手なことがあれば、教えてあげたり、協力したりサポートしていきたいと思いました。

学習面については、1 学期テスト前になってからあせったり、テスト前の良い勉強方法が分からないという人が多かったように思います。今後同じことを繰り返さないように一日一日の授業の復習をしたり、きちんと覚えられるように毎日積極的にまず自主勉強をしたりして、1 学期と同じことを繰り返さないようにしたいです。

学年として 2 学期は、自分自身がお手本になれるように心がけていきたいと思っています。3 学期になるころには、誰からも成長したなと思ってもらえるような学年になるため、先生にすぐ頼らずみんなで協力し、自分たちで考え、行動してたくさんのことに挑戦していきたいと思っています。